



### Gott erkennen

Viele Menschen kamen zu Jesus und wollten ihm zuhören. Deshalb erzählte Jesus ihnen lange von Gott.

Am Ende sprach er ein Gebet:  
„Ich preise dich Vater, Herr des Himmels und der Erde.  
All das was ich diesen Menschen erzählt habe, hast du vor  
den Klugen und Weisen verborgen. Sie haben aber alles  
erfahren. Ja, Vater, so war es dein Wille.“



Jesus sagte weiter: „Alles ist mir von meinem Vater gegeben worden. Niemand kennt den Sohn, nur der Vater. Niemand kennt den Vater, nur der Sohn und jeder, dem es der Sohn erklärt.“